

キャッチフレーズ

「明るいあいさつ しっかり返事 響く歌声」



龍郷町立大勝小学校 学校便り 令和5年6月号

『感動』とは、心が感じて動くこと！

校長 徳永 由美子

一雨ごとに山の緑が濃くなり、イジユの白い花がいつそう鮮やかです。しかし、季節の変わりめのためか、いつもは元気いっぱいの大勝っ子たちも、体調がすぐれないことがあり心配しています。そんな子どもたちの登校を見守ってくださる地域の方々がいっぱいます。「おはよう。」「がんばれよ。」「子どもたち一人一人の顔を見て、優しくほほほほ、声をかけてくださいます。子どもたちの声が、大きくなります。笑顔になります。「よし、やるぞ。」というやる気に満ちていきます。本当にありがとうございます。毎朝、子どもたちが元気に「おはようございます。」とあいさつをしてくれることがどれほど幸せなことか。しみじみ感じています。

さて、ご存知のとおり、『GIGA スクール構想』が始まり、大勝小の子どもたちも一人一台タブレットがあります。基本的には、授業等学校生活の中で活用していますが、持ち帰って自宅で使うことも増えてきました。一人一台タブレットがあることで、今までできなかったことができるようになったり、今までよりもやりやすくなったりしています。この技術の進歩たるや、ただただ驚くばかりです。そして、子どもたちの対応力にも、ただただ驚いています。

驚き、喜び…心が感じて動くことを感動と言います。しかし、心は、前向きな方向にばかり動くわけではありません。ときとして、辛さや苦しみ、悲しみを感じ、動いてしまうことがあります。でも、それも感動です。深ければ深いほど、それは、そのときに必要な感動なのだと思います。

嬉しいことがあったときには、心の底から喜ぶ。悲しいことがあったときには、心の底から悲しむ。そんなあたり前のことがあたり前にできることが、人の立場や気持ちを理解できる「思いやりのある子」につながっていくのではないのでしょうか。喜んだり悲しんだり…大いに感動する子に育ってほしいと願っています。『GIGA スクール構想』も、その一つです。これからも、みんなと、感動あふれる「大勝小の教育」を推進していきたいと考えています。

【明るいあいさつ しっかり返事 響く歌声】 学校教育へのご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

田や田袋ん中 人(ちゅ)や人(ちゅ)ん中

人は、一人では生きていけない！真理ですね。人は、たくさんの人の中で、互いに支え合い、磨き合い、立派な人格をもつことができるのですね。さあ、大勝小のみんなと、龍郷町のみんなと支え合い、磨き合いきましょう！そして、そんなみんなを見守り、応援して下さっている全ての方々への感謝を忘れないでくださいね。

校内人権月間～人権について考える～



6月は校内人権月間です。10日(土)に人権擁護委員の重村さん、平さん、岡山さんをお招きし、「人権教室」を行いました。人権は、みんなが幸せに生きるための権利で、人種や民族、性別を超えてみんなに共通した一人一人に備わった権利です。人権教室では、「相手の立場に立って考えていくことの大切さ」や「優しい言葉遣いの大切さ」など、みんながよりよく生活していくために必要なことについて考えることができました。

保護者への児童引き渡し訓練



5日(月)に「保護者への児童引き渡し訓練」を行いました。地震・津波で児童のみでの下校が困難であるということを想定して行いました。保護者の皆様のご協力のお陰で、スムーズに訓練を行うことができました。

「虹色の花」の方々による朝の読み聞かせ



毎年、朝の読み聞かせを行ってくださる「虹色の花」の皆様が、今年も1年生の読み聞かせをして下さっています。楽しい読み聞かせを聞いた子どもたちは大喜びしております。これからもよろしくお願いいたします。

7・8月の行事予定

7月	6日(木)	水泳大会、学級PTA プール開放説明会
	8日(土)	土曜授業
	11日(火)	学校評議員会
	14日(金)	SSW来校
	17日(月)	海の日【祝日】
	20日(木)	終業式、集団下校 PTA自転車教室
	21日(金)	夏季休業 教育相談(～8/31)
8月	24日(月)	プール開放(～7/28)
	1日(火)	出校日
	11日(金)	山の日【祝日】
	14日(月)	学校閉庁日(～16日)
	15日(火)	町戦争犠牲者追悼式
	21日(月)	出校日
	27日(日)	PTA奉仕作業
28日(月)	旧盆(～30日)	

※ SSW…スクールソーシャルワーカー(永田先生)

## スケッチ大会で自分の感性を磨く



5月22日にスケッチ大会を行いました。  
 低学年の子どもたちは、描きたいものを大きく、丁寧に、動きを付けて、楽しく描いていました。  
 中学年の子どもたちは、発想豊かにダイナミックに描いていました。  
 高学年の子どもたちは、細部まで丁寧に描写し、建物の美しさを表現していました。  
 完成した作品は、学級に掲示しています。来校時に、ぜひご覧ください。

## 命を守る行動について考える



5月25日にBLS教育を行いました。龍郷消防分署の消防士の方を講師としてお招きし、「命はどうして大切なのか」「けがをしたときは、どのように行動したらよいのか」などについて学びを深めることができました。

## ありがとうございます



6月13日に、弘済会の木場支部長が来校され、教育活動の助成金をいただきました。この助成金は、読書活動に役立てたいと思います。ありがとうございます。



## AED講習会，家庭教育学級開級式，学校保健安全委員会



5月30日に、AED講習会を行い、心肺蘇生法等について学びを深めました。また、6月1日に、家庭教育学級開級式を行い、年間活動計画について確認したり、タブレットを使うときのルール等について学んだりしました。そして、6月8日に学校保健安全委員会を行い、今年度のテーマと活動内容等について確認することができました。

## 5年生集団宿泊学習～協力することの大切さ等を学ぶ～



6月21, 22日に、5年生が県立奄美少年自然の家で集団宿泊学習を行いました。野外炊さん活動等を通して、集団生活におけるルールや協力することの大切さなどを学びました。この経験をこれからの学校生活で生かし、高学年として下学年の手本になることを期待しています。